

El momento de hacer campaña

FRAY Leopoldo de Alpandeire ya es hijo predilecto de Granada, el Granada CF cumplirá hoy con la gesta más importante de las dos últimas décadas –subir a la Segunda División–, el Ayuntamiento va a colocar una Piedra de dos metros de altura en el cementerio para rendir homenaje a “todas” las víctimas de la Guerra Civil –y “llamar a la reconciliación”–, y Zapatero ya tiene cita para verse con el Papa en el Vaticano.

Fútbol y religión. Una combinación explosiva y efectiva. Mi madre siempre recuerda los años de la posguerra con el amargo sabor de la leche en polvo, el mareante olor a incienso de las misas de domingo y el desafiante sonido de las pelotas de trapo con que los chicos jugaban al fútbol en el colegio de al lado. Esperanzados, unos; sumidas, otras; distraídos, todos.

Como hoy. Cuando es más fácil confiar en que Zapatero regrese de Roma con un milagro bajo el brazo que creer en la efectividad de

Magdalena Trillo

DIRECTORA DE GRANADA HOY

mtrillo@granadahoy.com



sus planes de ajuste. La Iglesia lo sabe: es el momento de hacer campaña. En Madrid, el cardenal Rouco Varela espera conseguir 20.000 voluntarios para la visita del Papa que tendrá lugar a finales de agosto de 2011 con motivo de la Jornada Mundial de la Juventud. “Es como viajar sin equipaje y volver con la maleta llena”... Siete jóvenes procedentes de Alemania, Estados Unidos, El Salvador, República del Congo, Francia y España, con piercings y gorras incluidos, conforman la imagen publicitaria del spot que ya se ha lanzado en los medios digitales de todo el mundo. Cincuenta millones de euros costará la ‘moviliza-

ción’. Y el Gobierno, solidario siempre con la Iglesia, colaborará con la mitad del gasto.

En Granada, el Arzobispado también busca voluntarios. En unas semanas se pondrá en marcha otra campaña para encontrar a 1.860 jóvenes que quieran colaborar en los actos de beatificación de Fray Leopoldo. En la imagen promocional, un primer plano del fraile y dos entusiastas adolescentes con vaqueros, camisetas y gorras a juego que animan a participar en el acto del 12 de septiembre. Un modernizado crucifijo colgado del cuello de uno de los ‘modelos’ completa la estampa...

A ninguno de ellos, en teoría, le afectará la subida de impuestos que esta semana anunció Zapatero. Sólo a los ricos. ¿A los 584 consejeros ejecutivos y altos directivos de las empresas del Ibex 35 que cobraron un millón de euros de media en el peor año de la recesión? Los socialistas son conscientes de que hay que empezar a recuperar el discurso. ¿Pero hay discurso? Los Chaves y los Blanco, por un lado; los Salgado y los Sebastián, por otro; Cor-

bacho en tierra de nadie; Zapatero, en la cuenta atrás. ¡Qué paradoja! Destruídos los argumentos, al discurso de la izquierda no le queda más que la fe.

Rezar de camino al Rocío para pedir salud y trabajo a la virgen, rezar de viaje a Madrid para que el Granada no falle en el duelo con el Alcorcón, rezar cada mañana esperanzados en que pase de largo el recorte que toque aprobar ese día... Nunca tuvo la Iglesia un momento mejor para superar la crisis. La suya. La de fieles y curas. La que constatan cada año las estadísticas sobre descenso de bautizos, matrimonios y feligreses. La de los escándalos que tanto preocupan en la Santa Sede... Hay quienes advierten que la institución católica no vivía un momento tan preocupante desde hace 400 años. Hay quien habla de una “espantada de fieles”. Disminuye el número de ‘ovejas’ y se quiebra el relevo generacional. Y justo cuando más motivos hay para creer sin saber. Para ignorar y tener fe. O para hacer como Buñuel, ser ateo gracias a Dios.

MIRADA URBANA



MIGUEL RODRÍGUEZ

Señalización para equinos desorientados

En estos momentos en los que prácticamente todos los caballos dignos de lucir están en la aldea del Rocío, seguramente este cartel tenga poco o ningún sentido, pero no está mal que los equinos –y sus jinetes– sepan dónde pueden reposar, abrevarse quizás y tomar algo de aliento antes de proseguir el camino.

EN LA TRASTIENDA

No todo vale

HAY quien se cree a pies juntillas aquello de que en el amor y en la guerra todo vale y lo lleva hasta el último extremo. El ejemplo más reciente, al contrario de lo que se podría pensar, no hay que buscarlo entre la clase política, sino entre el empresariado granadino. La campaña de calumnias que un anónimo –empresario o no, esto lo tendrá que averiguar la brigada de delitos informáticos de la Policía Nacional– ha desencadenado para difamar la imagen de tres importantes representantes de la Confederación Granadina de Empresarios y de la Cámara de Comercio trasciende la división generada tras las polémicas elecciones de la corporación cameral para instalarse en la descalificación personal y en la intromisión a la intimidad. Y no, en la guerra, en realidad, no todo vale.

ALTO Y CLARO

Soluciones alternativas

CIERTA sorpresa deparó el fiscal del caso Nevada en sus conclusiones definitivas. A las ya consabidas peticiones de demolición o parcial –creando un “anillo verde” que rodearía la mole de cemento– o el derribo total –y prácticamente echar sal sobre el solar– se unió una puerta semiabierta que puede convertirse a un buen clavo ardiendo al que aferrarse por parte de aquellos que están intentando que, finalmente, el centro llegue a abrirse. Eso sí, ajustándose a lo establecido en una sentencia previa de lo contencioso y teniendo por tanto que ‘recortarse’ de alguna forma. El Ministerio Público aludió a los altos gastos que supondría tirar el edificio para llegar a esta tercera vía, algo que, seguramente, se tendrá en cuenta.

PALMAS Y PITOS

Enrique Moratalla

El centro de la Obra Social de Caja Granada se ha afianzado como un punto de referencia de la cultura y el pensamiento de Andalucía en su primer año de vida: 1.500 actividades y 170.000 visitantes así lo avalan.



DIRECTOR MUSEO DE LA MEMORIA

Francisco Javier Aragón

El departamento que dirige lleva abiertos más de 200 expedientes contra ayuntamientos en la provincia por incumplir la normativa medioambiental y, sobre todo, realizar vertidos en aguas de cauces públicos.



DELEGADO DE MEDIO AMBIENTE

Adoración Quesada

Mantiene que las cifras del paro del Inem no deben de ser del todo ciertas porque ella ve mucha gente en los campos de fútbol, en las fiestas e, incluso, hay parados con BMW. De ser ciertas las cifras, esto sería de “guerra civil”.



SENADORA SOCIALISTA

Durán i Lleida

Sus declaraciones sobre el PER y su crítica de que España es un país “excesivamente subvencionado” y que “se utiliza como instrumento cautivo del voto” ha desatado una innecesaria guerra entre comunidades.



PORTAVOZ DE CIU EN EL CONGRESO